

## モナコのアルベルト二世殿下、2015年 CleanEquity モナコを閉会す

イノベーターキャピタル主催の [CleanEquity® モナコ 2015](#) は、イベントの共同創設者、モナコのアルベルト二世殿下による表彰式とご挨拶を以って、3月6日金曜日に閉会致しました。

「私は本会議を組織し、開催して下さったイノベーター・キャピタル社に心から感謝しております...それは力から力へと勢いを増しております...皆様全員が従事しておられるお仕事の重要性を証明しており...この会議を創案したときの私たちの意図は、革新的な技術の光を輝かせることでした。」

第八回世界有数新興クリーンテック及び資源効率会議は、破壊的な多くの技術を紹介し、確かにその意図を実現しました。

環境技術研究の分野では、ナノメンブレントイレ（英国）が優秀賞を受賞し、準優勝賞は Azotic テクノロジーズ（英国）が受賞しました。

環境技術開発の分野では、Emefcy（イスラエル）が優秀賞を受賞し、準優勝は リキッドライト（米国）が獲得しました。

環境技術商業化の分野では、LUXeXcel（オランダ）が優秀賞を受賞し、準優勝賞は、Algenol バイオ燃料（USA）が受賞しました。

LUXeXcel 社は、ポーター・ノベリ・グローバル・インパクト賞も受賞しました。

聴衆には、専門家、金融、投資家、企業投機家、戦略的買収、確立された業界の代表者、主要な政策立案者、政府関係者、エンドユーザーやグローバルなメディア等の方々が含まれていました。

12カ国から28の提示会社を特色にした招待のみのイベントは、ロンドンを拠点とする投資銀行イノベーター・キャピタル社がアジア、ヨーロッパ、オーストラリア、北米と南米の国際的なパートナーからの助けを借りて突き止め、ふるいに掛けました。

イノベーター・キャピタルと CleanEquity モナコの共同創業者の会長であるマンゴ・パーク氏は次のように述べています。

「私は殿下を始め、自費で自らの貴重な時間を貢献し、サポートし、技術革新を奨励するために来て下さったスピーカー、スポンサー、参加者の全員の方々に永遠に感謝しております。前年と比べて、私たちは各種目で最高のショーケースの破壊的技術を提示しており、前年の同期と比べて品質は改善し続ける必要があります。提示される選択企業の多様性の広がりから、私たちが再びこの目標を達成しているということを楽しんでいます。本当に感謝に絶えません。」

CleanEquity は、特に、コヴィントン&バーリング社、ポーターノベリ社、クランフィールド大学、気候グループ、PR ニュースワイヤー、クリーン&クールミッション、モナコ海洋博物館、アルベール王子モナコ財団、モナコ商工経済開発、モナコ国際大学とソシエテ・デ・バン ドゥメールドゥモナコに御礼申し上げます。

CleanEquity モナコは、2016年3月にモナコ公国に戻って参ります。

代理人として将来のイベントへの参加会社やスポンサーを提示することにご関心がございましたら、以下のお問い合わせ先の詳細をご参照ください。

最新ニュースは [Twitter](#) でフォローしてください: [@CleanEquity](#).



お問い合わせ先:

Stephen Theodossi (スティーヴン・セオドッシー)

CleanEquity Monaco ディレクター

イノベータ・キャピタル株式会社

(電話) +44 20 7297 6840

[stephen.theodossi@innovator-capital.com](mailto:stephen.theodossi@innovator-capital.com)

[www.cleanequitymonaco.com](http://www.cleanequitymonaco.com)